

**KARYA TULIS ILMIAH, MEI 2017**

**ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL TRIMESTER III DENGAN RESIKO TINGGI DI PUSKESMAS KAMPUNG DALAM KOTA PONTIANAK TAHUN 2017**

**xii + 66 halaman + 17 tabel + 3 gambar + 8 lampiran**

**ABSTRAK**

Menurut *World Health Organization* (WHO), sekitar 500.000 wanita hamil didunia menjadi korban proses reproduksi setiap tahun. Sekitar 4 juta bayi meninggal karena sebagian besar penanganan kehamilan dan persalinan yang kurang bermutu. Sebagian besar kematian ibu dan bayi tersebut terjadi di negara berkembang termasuk Indonesia. WHO memperkirakan 15.000 dari sekitar 4,5 jiwa wanita melahirkan di Indonesia mengalami komplikasi yang menyebabkan kematian.

Adapun tujuan dari peneliti ini adalah melakukan Asuhan Kebidanan Pada Ibu Hamil Trimester III Dengan Resiko Tinggi Di Puskesmas Kampung Dalam Kota Pontianak Tahun 2017.

Pada Penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif dilakukan pada kondisi alamiah dan bersifat penemuan. Penelitian Kualitatif adalah instrument kunci, oleh karena itu penelitian harus memiliki bekal teori dan wawancara yang luas.

Hasil penelitian sebagian besar dari responden berumur > 35 tahun sebanyak 5 orang (100%), sebagian dari responden yang pendidikan SMP dan IRT sebanyak 3 orang (60%), sebagian dari responden yaitu sebanyak 2 orang (40%) berpendidikan SMA dan IRT, seluruh responden yaitu 5 orang (100%) *multipara*, seluruh responden yaitu 5 orang (100%) keadaan umum ibu baik, kesadaran composmentis, TD responden II 140/70 mmHg. Didapatkan hasil diagnosa semua responden adalah kehamilan dengan resiko tinggi dan masalahnya adalah nyeri dan sebagian dari responden yaitu 1 orang (20%) masalahnya adalah sering kencing, seluruh dari responden yaitu 4 orang (80%) mengalami masalah pusing, seluruh responden yaitu 5 orang (100%) diagnosa potensial perdarahan, preeklampsia/eklampsia, premature, IUFD. Pelaksanaan asuhan yang akan dilakukan kepada kelima responden sudah di lakukan dengan baik.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah seluruh responden yaitu 5 orang (100%) dilakukan evaluasi keefektivan dari asuhan yang sudah di berikan pada ke 5 responden. Saran bagi tenaga kesehatan yaitu untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan untuk mendekteksi ibu hamil dengan resiko tinggi dan meningkatkan peran bidan dalam tugas sebagai pelaksanaan pelayanan pada asuhan ibu hamil khusus nya resiko tinggi.

**Kata Kunci : Asuhan Kebidanan, Ibu Hamil Trimester III, Resiko Tinggi  
Puskesmas Kampung Dalam Kota Pontianak**

**Daftar : 27 (2010 – 2014)**